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演艺体育

星报讯（胡滔 记者 江锐） 8月7日晚，NBL半决赛

第二战开打。1：0 领先的安徽文一客场对阵陕西信达。

在一度落后10分的不利局面下，安徽文一在外援达卡里·
约翰逊的带领下第二节突然发力，打出一波 17：3 进攻狂

潮后将比分逆转，并在下半场稳扎稳打，最终以 116：107

力擒陕西，总比分2：0领先对手，取得半决赛赛点。

全场比赛，安徽文一5名队员得分上双，达卡里·约翰

逊得到全队最高的33分和20个篮板，罗切斯特得到28分

和 9 次助攻，杨文博得到 18 分，另有 6 次抢断。老将张伟

在贡献 13 分的同时，防守端打光最后一颗子弹 6 犯离

场。蒋淯安也有亮眼表现，得到 11 分。两队第三场对决

将在8月9日晚继续在渭南市体育馆进行。

电影《我和我的祖国》
陈凯歌1：1还原神舟十一号着陆

星报讯（记者 吴笑文） 国庆献礼片《我和我

的祖国》，以七个故事回溯新中国成立70周年来普

通人与祖国同呼吸、共命运的历程。昨日，片方以

回溯历史的顺序，曝光了故事发生时间最近的《白

昼流星》的预告片，并发布影片的故事海报和四位

主演刘昊然、陈飞宇、田壮壮、江珊的角色海报。

《白昼流星》由陈凯歌执导，以大气魄、大情怀真实

还原 2016 年 11 月 18 日，神舟十一号飞船返回舱

成功着陆的壮阔场面。

为了真实还原神舟十一号着陆的重大历史时

刻，陈凯歌邀请到当时的航天员景海鹏、陈冬参与

电影拍摄。片中为两位开启舱门的开舱手，现实中

曾为多个返回舱开启舱门，其他参演的航天工作人

员也都参与了当年的搜索工作。不仅如此，剧组更

做到了道具真实，不仅特种车辆、返回舱降落伞是

当时的实物，连片中两位航天员的宇航服亦是当年

穿过的。工作人员组成“影视科研小组”在苍茫的

敦煌戈壁上1：1还原出当时的盛况。

为了更好融入角色，刘昊然、陈飞宇在片中颠

覆光鲜帅气形象，衣着破旧、灰头土脸。关于他们

造型的讨论更是登上微博热搜榜第六，网友纷纷调

侃“土味十足”。敦煌片场的风沙也令二人印象深

刻，“每天吃风吃土吃沙，每天开工是一个样子，回

来是另一个样子”。

电影《我和我的祖国》由陈凯歌任总导演，黄

建新任总制片人，陈凯歌、张一白、管虎、薛晓路、

徐峥、宁浩、文牧野七位导演共同执导。该片将在

10月1日与全国观众见面。

第九届全球华人青少年羽毛球
锦标赛本月合肥开赛

星报讯（殷悦 记者 沈娟娟） 昨日，记者了解

到，第九届全球华人青少年羽毛球锦标赛将于8月

22～25日在合肥高新区举办，分别八个组别，全球

华人羽毛球锦标赛是由海峡两岸羽毛球爱好者共

同提倡和发起的一项传统赛事，已经成为全球华人

中参加人数最多、规模最大的、最具有号召力以及

影响力的羽毛球品牌赛事。

全球华人羽毛锦标赛每年分为三个赛事，4～

5月间举办团体锦标赛，7～8月间举办青少年锦标

赛，10～11月间举办单项锦标赛。自1993年组织

赛事以来，华人杯单项锦标赛截至 2018 年连续成

功举办25届，华人杯团体锦标赛自2009年已成功

举办10届，今年五月第11届华人杯团体赛在浙江

绍兴举办，华人杯青少年锦标赛自 2011 年 7 月举

办，已经连续举办 8 届，今年第 9 届华人杯青少赛

将于8月在安徽合肥举办。

据悉，2018 年，合肥高新区群众体育活动形

式多样、内容丰富，各类活动达100余场次，投入经

费 300 余万元，先后成立了篮球、羽毛球、气功等

10个协会，成功举办安徽省省直机关羽毛球比赛、

全国青少年羽毛球挑战赛等国家级赛事，“寻找足

球小达人”活动已获中国足协批复同意，“高新区文

化体育艺术节”已成为高新区群众性文化活动的品

牌；依托德仁羽毛球俱乐部，与中国羽毛球协会共

建“中国青少年羽毛球后备人才训练基地”、与合肥

市体育局共建“合肥市羽毛球队”，输送到专业运动

队的羽毛球优秀运动员达26人。在各类比赛中获

奖牌200多枚，其中，国际级比赛金牌3枚、国家级

金牌53枚。

青年才俊 决战三晋
第二届全国青年运动会昨晚山西太原开幕

8月8日晚8点，第二届全国青年运动会开幕式在位

于太原的山西省体育中心红灯笼体育场举行，安徽体育

代表团在入场仪式上整装步入会场。开幕式亮点涵盖6

大篇章，采用不少新科技成果，突显山西特色和国际范。

接下来的几天，来自全国各地的青年才俊们将在这项大

赛上一较高下。 □ 星报山西太原专电 特派记者 江锐

优化赛制，促进竞争
二青会的参赛方式由以城市为单位组团改为以省、

自治区、直辖市以及新疆生产建设兵团为单位组团，按照

参赛人群设体校组、社会俱乐部组组织比赛，扩大人才来

源和参与面，充分调动社会各界参与体育的积极性。各

级体校可报名参加 45 个大项的比赛，注册登记的社会俱

乐部可参加43个大项的比赛。

二青会吸引了来自全国各地年龄在 12 到 19 岁之间

的 4 万余名运动员参赛，他们是中国体育的未来，也是冲

击2020奥运会和2022冬奥会的后备军。

首设滑雪，跨界项目
二青会一共设有 49 个大项，1868 个小项，并且第一

次设置了滑雪和跨界项目，从这一层面来讲，二青会是一

届真正的综合性运动大会。以往大型运动会，包括奥运

会，都是夏季项目和冬季项目分开举办，二青会不仅将冬

奥项目纳入其中，而且新增了 7 项跨界跨项全能项目，这

也是综合性运动会历史上的头一次。

因为涵盖项目多，本届青年运动会时间跨度将长达半

年之久，49 个大项将分布在全国 16 个省份举行，其中首

个冬季项目比赛今年1月在山西大同开赛，首个夏季项目

冲浪项目2月在海南省万宁市举行，8月18日闭幕式当天

将进行27个大项的比拼。

安徽选手在前期进行的比赛中表现怎么样？开幕式

后又有哪些项目具备争金夺牌的实力？在青运会这个舞

台，安徽体育有哪些收获？记者采访了安徽省体育代表

团副团长、省体育局局长高维岭。

记者：请介绍一下安徽体育代表团的参赛情况。

高维岭：全国二青会应该是新中国成立以来规模最

大、人数最多、项目最多的一次综合性运动会。我省共参

加了 39 个大项，648 个小项，参赛的总人数达到 1500 多

人，我们有1094名运动员获得了决赛资格。

记者：在开幕式前期进行的比赛中，安徽体育代表团

成绩怎么样？

高维岭：在开幕式前期已经决赛的项目当中，我们安

徽体育代表团共获得26枚金牌、29枚银牌、52枚铜牌、139

个优胜名次（截至采访时）。应该说这个成绩还是非常可喜

的。前期比赛体现了我们省的一些重点项目，特别是武术

套路、武术散打，还有国际式摔跤，这都是我们省过去的一

些传统项目，他们取得了优异的成绩。还有一些新的项目，

比如说马术项目，这个也是我们一个新的亮点。

记者：开幕式以后，安徽运动员在哪些项目上具备争

金夺牌的实力？

高维岭：开幕式以后，安徽运动员在马术、击剑、柔

道、拳击、跆拳道、田径等 6 个项目上有夺取金牌的实力，

在射击、赛艇、羽毛球、游泳等项目上有夺取奖牌的实力。

在预赛中，拳击项目获得 4 枚金牌，柔道项目获得 2

枚金牌，跆拳道获得2枚金牌，击剑项目获得1枚金牌，田

径项目获得3项排名第一，展现了较高的竞技水平。尤其

是几名运动员值得重点关注，田径运动员李玉婷在俱乐

部组女子 100 米、200 米项目，田径运动员李家驹在俱乐

部组男子标枪项目，拳击运动员朱超在体校甲组男子 75

公斤级，跆拳道运动员方正在体校组男子45公斤级，跆拳

道运动员赵雪婷在俱乐部组女子59公斤级等项目上具有

较强的实力。综合分析，我省体育代表团在此届全国二

青会上金牌总数有望达到30枚以上。

记者：通过青运会这个舞台，对于安徽体育的收获是

什么？

高维岭：青运会这样一个大的舞台，主要是为我们竞

技体育后备人才提供一个发现人才、锻炼人才、培养人才

的机会，让他们在这个舞台上来展示，今后为竞技体育事

业的发展能够做出更大的贡献。

□ 星报山西太原专电 马梅 特派记者 江锐

通过青运会舞台，
让年轻选手得到展示的机会
专访安徽省体育代表团副团长、省体育局局长高维岭

安徽文一客场擒陕西再下一城


